

Formateur PréVenture Certifié

Centre de recherche du CHU Sainte-Justine

Résumé du poste

Dr Patricia Conrod cherche à embaucher un Formateur Pré-Venture Certifié.

Le Formateur PréVenture Certifié est responsable de la formation et du soutien de PréVenture auprès des communautés du monde entier. Le programme Pre-Venture propose des ateliers spécialisés sur les stratégies d'adaptation aux étudiants ou aux patients à haut risque afin de prévenir les problèmes de toxicomanie et de santé mentale. Notre équipe de recherche a démontré que les interventions psychologiques ciblant les facteurs de risque de la personnalité pour la toxicomanie sont très efficaces pour prévenir et réduire la consommation d'alcool et de drogues chez les adolescents. Les effets bénéfiques du programme PréVenture sur la consommation de substances psychoactives ont été reproduits dans huit essais distincts, montrant une réduction de 30% à 80% des problèmes de consommation d'alcool et de drogues et de problèmes de santé mentale sur une période de deux ans.

Le programme a été identifié comme un programme basé sur des preuves par un certain nombre de registres nationaux, incluant le NREPP de SAMHSA, *'The U.S. Surgeon General's Report on Addiction'*, *'The UNODC International Standards for Drug Prevention'* et *'The UNESCO Report on Good Policy and Practice in Health Education: Education sector responses to the use of alcohol, tobacco and drugs'*. La demande de Pré-Venture augmente à travers le monde et l'équipe recherche un expert pour diffuser le programme.

Tâches et responsabilités

Le candidat devra:

- Être formé en tant qu'Animateur Certifié, puis en tant que Formateur Certifié;
- fournir une supervision clinique aux sites et un soutien supplémentaire aux facilitateurs, selon les besoins
- Adapter et créer de nouveaux outils pour:
 - formation: mettre à jour les guides de l'animateur;
 - adaptations: travaux sur la traduction et les différences culturelles;
 - gérer le portail PreVenture de notre site Web
 - Promotionnel: Créer des webinaires, des conférences et d'autres outils d'attraction

Qualifications requises

- Maîtrise ou Ph.d en psychologie clinique ou diplôme équivalent;
- Expérience de clinique et de recherche 5 à 10 ans;
- Expérience significative en TCC et en entretien motivationnel;
- Maîtrise de l'utilisation des Suites Office telles qu'Excel, Word et Power Point;
- Excellent niveau en anglais oral et écrit, le français serait un atout;
- Membre d'une affiliation professionnelle un atout (psychothérapeute, psychologue).

Compétences et aptitudes

- Compétence dans la prestation d'interventions cognitivo-comportementales auprès des jeunes;
- Excellentes compétences interpersonnelles;
- Bonnes compétences en communication orale et écrite;
- Capacité à s'intégrer dans un environnement performant;
- Responsabilité personnelle et fiabilité;
- Proactif et capable de travailler de façon autonome et de répondre à la supervision;
- Inspirer les autres;
- Agile, s'adapte facilement aux changements;
- Énergique;
- Efficace et organisé;
- Bonne capacité à gérer des délais serrés, travailler rapidement et gérer plusieurs fichiers simultanément;
- Disponible pour voyager à l'étranger.

Conditions d'emploi

Échelle salariale: selon l'échelle en vigueur au CHU Sainte-Justine

Chercheur responsable: Dre Patricia Conrod

Poste: Temps plein préféré, avec 6 mois de probation. Prêt à discuter à temps partiel

Date prévue d'entrée en fonction: janvier 2021

Si ce poste vous intéresse, veuillez utiliser notre site de recrutement pour postuler en ligne:

<https://chusj.cvmanager.com/cvm5/displaydetail.aspx?tn=jobs&mode=view&recid=6732&lang=f®ion=qc&tp1=jobdetail&preview=yes>

~

Certified PreVenture Trainer

CHU Sainte-Justine Research Center

Job Summary

Dr. Patricia Conrod is looking to hire a Certified PreVenture Trainer.

The Certified PreVenture Trainer is responsible for PreVenture training and support to communities around the world. The PreVenture program provides specialized workshops on coping skills to students or high-risk patients to prevent substance abuse and mental health issues. Our research team has repeatedly demonstrated that psychological interventions targeting personality risk factors for substance abuse are very effective in preventing and reducing alcohol and drug use among adolescents. The beneficial effects of the PreVenture program on substance use outcomes have been replicated in five separate trials, showing reductions of 30% to 80% in alcohol and drug use and mental health symptoms over a two-year period.

The PreVenture program has been identified as an evidence-based program by a number of national registers of evidence-based programs and practices, including SAMHSA's NREPP, 'The US Surgeon General's Report on Addiction, 'The UN ODC International. Standards for Drug Prevention 'and' The UNESCO Report on Good Practice

and Practice in Health Education: Education Sector Response to the Use of Alcohol, Tobacco and Drugs'. Demand for PreVenture is growing around the world and the team is looking for an expert to help spread the program.

Key Tasks and Responsibilities

The candidate will:

- Be trained as a Certified PreVenture Facilitator and then as a Certified Trainer;
- Provide clinical supervision for training sites and additional support for facilitators as needed;
- Adapt and create new tools for:
 - Training: update the facilitator and trainer guides as necessary;
 - Adaptations: work on translations and cultural adaptations as required;
 - Support: feed the online area of the PreVenture community;
 - Promotional: Create online courses, webinars, conferences and other training and marketing tools.

Required Qualifications

- Master's degree or Ph.D. in Clinical Psychology or equivalent degree;
- 5 to 10 years of clinical and research experience;
- Significant experience in CBT and Motivational Interviewing;
- Proficiency in the use of Office Suites such as Excel, Word and Power Point;
- Excellent level in oral and written English, French would be an asset;
- Member of a professional order or association an asset (Psychologist, Psychotherapist, Counsellor)

Skills and Abilities

- Competence in delivering cognitive-behavioral interventions to youth;
- Excellent interpersonal skills;
- Strong oral and written communication skills;
- Ability to integrate into a high-performance environment;
- Personal responsibility and reliability;
- Proactive and able to work independently and respond to supervision;
- Ability to inspire others;
- Agile, and able to adapt easily to change;
- Energetic;
- Effective and organized;
- Good ability to manage tight deadlines, work quickly and manage multiple files simultaneously;
- Availability and willingness to traveling abroad.

Conditions of Employment

Salary scale: according to the current salary scale in use at CHU Sainte-Justine

Lead Researcher: Dr. Patricia Conrod

Position: Full time preferred, with 6 months probation. Willing to discuss Part time

Expected start date: January 2021

If you are interested in this position, please use our recruitment site to apply online:

<https://chusj.cvmanager.com/cvm5/displaydetail.aspx?tn=jobs&mode=view&recid=6732&lang=f®ion=qc&tp1=jobdetail&preview=yes>



Centre de recherche
CHU Sainte-Justine
Le centre hospitalier
universitaire mère-enfant

Université 
de Montréal

"Le genre masculin est utilisé sans discrimination et dans le seul but d'alléger le texte. Le CHU Sainte-Justine souscrit au principe d'accès à l'égalité en emploi et invite les femmes, les membres des minorités visibles et des minorités ethniques, les personnes handicapées et les Autochtones à poser leur candidature. Nous vous serions gré de nous faire part de tout handicap qui nécessiterait un aménagement technique et physique adapté à votre situation lors du processus de sélection. Soyez assuré que nous traiterons cette information avec confidentialité."

☒ 3175, chemin de la Côte-Sainte-Catherine, Montréal (Québec) H3T 1C5 recherche.chusj.org